

Der Musiker

Vor drei Tagen war es! Da hat Ihn ein Engel besucht. Er hat mit dem Nachbarn geredet: „Über die Stille! Über die Freude! Über den Frieden!“ Wie die Welt zum Paradies wird. Mit etwas Rücksicht. Aber der Narr war taub. Und nur an Radau interessiert. Da, wusste ich was das Meer zeigt: „Die Tränen der Engel! Die dem Mensch etwas Liebe lehren wollten!“

Vor zwei Tagen war es!. Da war ein Stern bei Ihm. Er hat mit dem Nachbarn geredet: „Mit klaren Sätzen! Mit hellem Geist! Mit weitem Blick!“ Wie die Welt nur Licht gibt. Mit etwas Verständnis. Aber der Kasper war blind. Und nur an Krawall interessiert. Da, wusste ich was der Himmel zeigt: „Das Exil der Sterne! Die dem Mensch etwas Licht spenden wollten!“

Vor einem Tag war es! Da war ein Clown bei Ihm. Er hat mit dem Nachbarn geredet: „Von lächelnden Stimmen! Von lustigen Zeiten! Von herrlichen Tagen!“ Wie die Welt nur Freude gibt. Aber der Trottel war stumm. Und nur an Lärm interessiert. Da wusste ich was der Zirkus zeigt: „Die Festung der Clowns! Die dem Mensch etwas Freude bringen wollten!“

Ich spiele jetzt das Spiel: "Mit Engeln! Mit Sternen! Mit Clowns!" Um den Ort. Wo ich als Musiker bleiben kann! Der, es dem Nachbar erklärt hat. Den einzigen Reichtum von Ihm: "Die Flöte!" Und, wie sein Krawall das zerstört. Und er ihm so den letzten Raum nimmt. Und, wie das wahre Leben das ändert. Und den Musiker rettet. Und, so auch dem Nachbar hilft!

(C)Klaus Lutz

Ps. Am 11.5.2022 um 21:46 Uhr
die Copyrights gesichert!

